

2学期が始まりました。

8月24日から2学期が始まりました。今年は新型コロナウイルスの影響で、例年より1週間早いスタートです。いつもより期間も短かったうえに、休みの間もあまり出かけることもできず、少し物足りない夏休みだったかもしれませんが、それぞれ自分の目標を立てて有意義な生活を過ごしていたようで、子どもたちはいい笑顔でした。

さて、新型コロナウイルスの感染者が市内でも出ており、感染防止対策が今まで以上に重要です。また、残暑が厳しく熱中症対策も欠かせません。大変な2学期ですが、この学期は1年で一番長く、行事も盛りだくさんです。こんな時だからこそ、みんなで協力して、充実した学校生活になるようにしていきたいと思います。どうぞご協力お願いします。

2学期始業式！



始業式はリモートで行いました。各教室の様子を見ると、2学期のスタートの緊張感や期待感が画面上からも伝わってくるようでした。

「校歌」や「大すきなユリノキ」もマスクをつけたままですが、みんな一生懸命歌いました。今の気持ちを大切にして、この学期も一生懸命頑張りたいと思います。

奉仕作業 きれいな校庭に！



8月22日(土)の奉仕作業には、保護者のみなさん、子どもたち、地域のボランティアの方々にたくさん集まっていただきました。今年は猛暑で、朝7時とは言え、太陽が照りつける中での作業でしたが、みなさんのおかげで、校庭がとてもきれいになりました。また、この日は、同時に空き缶回収と廃品回収も行いました。たくさんご協力いただきありがとうございました。

夏休み「いきいき教室」がんばりました！



8月17日～18日にいきいき教室を行いました。算数の復習を中心に学習しました。大変暑い日でしたが、子どもたちはよく集中して取り組んでいました。久しぶりに会えた友だちと楽しそうに話す姿も見られ、間もなく始まる2学期に向けて、準備ができたようでした。

8月～9月の予定

- ・ 8月24日（月）始業式
- ・ 25日（火）給食開始 校内作品展（～26日）
- ・ 31日（月）委員会
- ・ 9月 2日（水）避難訓練（予備日4日）単級交流会説明会（5限）
- ・ 7日（月）運動会打ち合わせ（6限）
- ・ 9日（水）修学旅行説明会（5限）
- ・ 10日（木）学校保健会13:10～ SC教育相談13:30～
- ・ 18日（金）運動会準備5・6限
- ・ 19日（土）運動会（午前）
- ・ 23日（水）4限下校
- ・ 24日（木）SC教育相談13:30～
- ・ 25日（金）ワックスがけ（6年）1～5年は5限下校
- ・ 28日（月）クラブ5・6限
- ・ 29日（火）フリー参観（午前中） 第3回学校運営協議会
- ・ 30日（水）食育学習5・6年 児童会役員選挙5限

新しい教科書は、
9月1日に配布します。

～鈴鹿市小中科学作品展～
9月12日～14日
鈴鹿ハンター1階 センターコート

～お知らせ～

・新型コロナウイルス感染症対策として、「発熱等の風邪の症状がある場合には、自宅で休養することを徹底します。」と通知がありました。なお、この場合は出席停止となります。（文部科学省）

・加藤麻衣（特別支援学級担任）が7月31日をもって本校を退職し、代わりに佐野伊雄利が復職しました。どうぞよろしくお願ひします。